



令和8年（2026）

町警だより1・2月号

【通巻218号】

編集・発行／警視庁町田警察署

新年のご挨拶

皆さま、お健やかに新春をお迎えのこととお喜び申し上げます。

昨年中は警察行政の各般にわたり、深いご理解と多大なご協力を賜りましたことに、厚くお礼申し上げます。

さて、昨年の町田警察署管内の犯罪情勢を顧みますと、特殊詐欺の被害が依然として高止まりしており、特に国際電話番号から掛かってくる詐欺が非常に多く発生しています。

警視庁防犯アプリ「デジポリス」に搭載された「国際電話番号ブロックシステム」を活用することで、国際電話番号からの着信をブロックすることができます。

なお「デジポリス」には、警視庁で把握している詐欺電話からの着信ブロック、犯罪発生情報の確認、痴漢撃退機能、防犯ブザーなど、多岐にわたる防犯対策も盛り込まれておりますので是非皆さま、登録をお願いします。

町田警察署管内の交通事故発生件数は、昨年より大幅に減少させることができました。

これもひとえに地域の皆さまが交通ルール・マナーを遵守していただき、安全運転に努めていただいたおかげでございます。

しかしながら交通事故件数（12月17日現在）は7件発生し、尊い命が奪われ、予断を許さない状況にあります。

そこで皆さま方には、歩いている時、自転車や自動車に乗る時油断せず、より一層の安全確認をお願いしたいところであります。

町田警察署では、引き続き悲惨な交通事故を1件でも減らすべく、署員一丸となって取り組んでまいります。

また、急速に変化する社会の中で、皆様がより「安全・安心」を体感できるよう、見せる街頭活動を強化し、防犯及び検挙の両面から諸対策を強力に推進していきます。

昨年に引き続き、ご理解とご協力を賜りますようよろしくお願ひします。

町田新聞販売同業組合（一部を除く）は、地域に密着した活動を推進しています。この様な防犯情報について是非、ご近所の皆様にお知らせください。本紙は、同組合の協力を得て皆様にお届けしています。

（裏面もご覧ください）



五十嵐町田警察署長